ELENA CONGOST & MARY PALMER KMAXANA SPORT STYLE SUPLEMENTO DE ESTILO DE VIDA DE DIARIO SPORT El próximo domingo 11 de mayo estas dos atletas únicas se sumarán a los miles de personas que invadirán las calles de Barcelona en el formato más positiv posible. Correrán los diez kilómetros d Cursa El Corte Inglés en favor de Fundación Xana, puntal de a



CARME BARCELÓ VALENTÍ ENRICH (Fotos

A Elena le resuena siempre Joan Dausà. Está cerca de ella, en su día a día de familia numerosa y atleta de élite. "Cuando me llamaron de la Cursa El Corte Inglés y me dijeron que el objetivo solidario era la Fundación Xana, sentí ra. Ambas saben mucho como si se hubiera cerrado un círculo. Es de kilómetros corridos, uno de mis cantantes favoritos y el luchados y sudados. autor de la banda sonora de esta fun- ¿Por qué lo hacen? dación. Me hace muy feliz apoyar esta carrera popular tan emblemática que zapatillas, cada una con cuenta con un objetivo tan bonito", sus fortalezas y sus debiliexplica con emoción. A su lado, al pie dades, y se lanzan al del Pont de Marina, una maratoniana vacío para acometer de 80 años la escucha y asiente. Su vín-semejantes pruebas? que la organización ha apoyado siem- JJ.00 de París por una enorme gesta pre a la oenegé que impulsa, Shamrock humano-deportiva, dice que "correr es Nepal. "Necesitamos fondos para varios terapéutico, tanto física como mentalniños nepalís con los que llevamos mente". Mary Palmer asegura que "no lo sinónimo de salud". Correr pero, sobre mucho tiempo trabajando. Cerramos la hago para demostrar nada. Mi único todo, hablar con ellas es un lujo. escuela el año pasado por falta de pre- objetivo es el de recaudar fondos, esta Acompañadlas.

mos abandonarlos", asegura con pasión Mary Palmer. Los vecinos del Putxet saben perfectamente quien es esta profesora jubilada. La ven a diario corriendo (ella prefiere no decir que entrena, ya que nadie la ha enseñado) y conocen su historia porque la comparte a todo aquel que la quiera escuchar y ayudar. Elena y Mary se han conocido y se han entendido a la prime-

supuesto pero no pode-

¿Porque se calzan las

culo la Cursa también es solidario por- Congost, que pasó a la historia en los vez para la Fundación Xana". Elena

añade que "me encanta ver como se suman más muieres v cada vez somos más conscientes de que el deporte es

La carrera más icónica



La Cursa El Corte Inglés llega a su 45ª edición el 11 de mayo y consolida el circuito de esta prueba atlética popular por las

calles de Barcelona. En el momento de escribir estas líneas se habían superado las 37.000 inscripciones, que siguen abiertas y son exclusivamente online. Se pueden formalizar a través de la web cursaelcorteingles.cat hasta agotar los 40.000 dorsales disponibles.

Zona Vip

SPORT SÁBADO, 26 DE ABRIL DEL 2025





Puma presenta Fast-R Nitro Elite 3, las zapatillas que utilizan la ciencia para revolucionar el mundo runner. Un estudio de biomecánica ha demostrado que mejoran la economía de carrera y podrían reducir minutos de ésta. Es la zapatilla más liviana jamás fabricada por la firma.



